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» Caos en la bancadelsubdesarrollo

Igo grave parece estar
ocurriendo en la llama

da banca del subdesarro

llo a la que pertenecen

aquellas instituciones de

fomento que supuesta

mente son el principal ins

trumento del gobierno

federal para paliar la crisis

económica y financiera en

la que se encuentra el país

En una de ellas donde

está radicado el fondo de

infraestructura más gran

de —por el monto de los

recursos— que se haya

creado en este país el di

rector del banco y el encar

gado de ese fondo andan

de la greña En otra de las

instituciones su director

quien apenas tomó pose

sión hace un par de sema

nas se declaró incompe

tente en ciertos asuntos

argumentando que la ins

trucción que recibió fue tú

dedícate a otorgar crédi

tos si el banco pierde o

gana dinero o no puede

recuperar los créditos tú ni

te preocupes total que el

dinero no es tuyo ni de tus

patrones

En et banco donde los fun
cionarios andan de lá greña
se afirma que el director —de
signado el sexenio pasado por
el peor secretario de Hacienda
que ha tenido este país— sue
ña con ser subgobernador del
Banco de México y como no
tiene proyectos de qué presu
mir quiere colgarse las meda
llas que a decir verdad son
muy poquitas del responsable
del fondo de infraestructura

En la otra institución la
cual por cierto desde hace va

rios años el gobierno ha pre
tendido fusionar con aquel
banco también de fomento
que por instrucciones de un
expresidente casi le regaló a
nuestros hermanos de Cu
ba varios cientos de millones
de dólares el recién nombra
do director confesó práctica
mente que le importa un ble
do si alguno de los dos
bancos pierde o gana dinero
y si van a fusionarlos o no El
tema de la fusión no está en la
mesa en este momento aho
rita la prioridad y el mandato
que tenemos es de otorgar el
máximo crédito posible a la
economía a las empresas al
sector privado y a los progra
mas de compras de gobierno
de desarrollo de proveedores
de ahorro de energía etcéte
ra Así que ese tema no está
en este momento sobre la

mesa y en última instancia es
un tema que está en manos
del Congreso porque se re
quiere modificar la ley para
hacer la fusión

Lo que parecen demostrar
estos y otros acontecimientos
es que al igualque en la admi
nistración de Salinas de Zedi

llo y de Fox en la del presi
dente Calderón tampoco
saben qué hacer con la ban
ca del subdesarrollo i Se
equivocan muchachos se
equivocan responden sus
defensores los bancos de fo
mento han servido para mu
chas cosas que nada tienen
que ver con el desarrollo del
país claro Algunas de las ins
tituciones han sido como la
Cueva de Alí Baba ¡Acuér

dense acuérdense de las
uniones de crédito mejor ya
no le sigas manito porque
van a salir chispas recomien
dan los timoratos ¡La última
la última y nos vamos

Hace seis meses relatamos
en este espacio que cierto per
sonaje de la política empezó a
placear a uno de sus emplea

dos consentidos que se había
visto envuelto en un asunto su
puestamente relacionado con
el narcotráfico ¿A pesar de to
do lo que se ha publicado en su
contra va a cobijarlo pregun
taron en su momento los ma
losos Cobijarlo lo que se dice
cobijarlo pues ni que fuera su
bebé agregaban en tono de
burla ¿Y entonces lo que es
tá tratando de hacer la señora
con uno de sus consentidos es
buscarle una salida decorosa y
no por su labor desempeñada
en la institución sino porque
su mentora prefiere tenerlo co
mo aliado porque es una per
sona valiosa como enemigo
podría resultar peligroso ad
vierten Y es que según quienes
conocen las aventuras de tan
siniestro personaje es el único
que conoce todos los secretos
políticos de la señora marru
llerías componendas y algunos
turbios negocios dicen sus de
tractores ¿Y entonces va a
permanecer en la institución
no hombre sería un grave
error político Imagínense nada
más que por un lado el Ejecuti
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vo libra una guerra sin cuartel
contra el narcotráfico y que por
el otro mantenga en su puesto
a funcionarios que supuesta
mente tienen alguna relación
aunque sea amistosa con los
integrantes de algunas bandas

Al parecer finalmente la
señora pidió al presidente le
permitiera manejar este pe
noso asunto a su manera Y

si le concedieron esa gracia lo

mas probable es que le haya
hecho saber a su colaborador
lo siguiente tú sigues siendo
mi consentido vas a irte
cuando pase el vendaval ar
gumentando que estás malito
no queda más que esperar

para comprobar esta versión
¿Y a dónde cree usted que

la semana pasada mandaron
a ese personaje siniestro
pues a un cargo importante
en la banca del subdesarro

llo aunque no en el país si
no en Estados Unidos

Bueno hay que verle por el
lado positivo sugieren algu
nos analistas y apuntan pro
bablemente su mentora
quien se sintió agraviada por
la conducta de su consentido
recomendó ese destino para
que allá le echaran el guan
te ¿Y tú crees en tanta per
versidad pues pregúntenle a
Roberto pregúntenle 13
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